

■ Was war los in der Lausitzperle in Spremberg

10-jähriges Jubiläum

Am 01. Oktober 2011 eröffnete das Seniorenzentrum Lausitzperle seine Pforten. Mitarbeiter der ersten Stunden waren Frau Natusch, Frau Bubner, Frau Klauß und Herr Munitzk. Diese feierten am 01.10.2021 ihr 10-jähriges Jubiläum. Frau Klauß verabschiedeten wir am 31.12.2021 in den wohlverdienten Ruhestand. Die ande-

ren drei Mitarbeiter sind auch heute noch treue Seelen unserer Einrichtung.

Aber auch weitere Stammmitarbeiter kommen an dieses Jubiläum ran. So konnten wir unserer Küchenleitung, Frau Zucker, und einer Pflegehelferin, Frau Noack, am 01. März 2022 auch zum 10-jährigen Jubiläum gratulieren.



„Kommt ein Vogel geflogen“

„Kommt ein Vogel geflogen“ – Unter diesem Motto flatterte bei Sturm und ungemütlichem Wetter unser Patenkindergarten in der Lausitzperle ein. Im Gepäck befand sich ein gemaltes Meisterwerk der Kinder. Aber auch unsere Senioren waren fleißig und überbrachten den Kindern im Januar selbst hergestelltes Vogelfutter und als Dezemberüberraschung einen Advents-



kalender, gefüllt mit gehäkelten Püppchen.

Schwitzen im Dezember?

Einen Adventskalender der etwas anderen Art gab es im letzten Jahr in der Lausitzperle zu bestaunen. Statt Schokolade und anderen Leckereien ging es dem Hüftgold an den Kragen. Mit ausgewählten Übungen brachte unsere Ergotherapeutin Jana Bubner die Kollegen/innen bis Weihnachten kräftig ins Schwitzen. Dem eifrigsten Team winkte zur Belohnung leckerer Kuchen und eine Urkunde.

Verbundenheit

Seit einem Jahr absolviert Frau Remer, Pflegefachkraft und Praxisanleiterin, in ihrer Freizeit ein Studium der Pflegewissenschaften. Gleichzeitig bringt sie ihre erworbenen Kenntnisse mit in die Lausitzperle, wo wir alle davon profitieren. In absehbarer Zeit wird sie unser Team als tatkräftige Pflegedienstleiterin unterstützen.

